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НОВОСТИ СОБЫТИЕ

Транспортная развязка
расположена на пересечении
магистральной федеральной
автодороги «Байкал» М�51 с
автодорогой «Обход г. Челя�
бинска». Юго�восточный уча�
сток объездной дороги, вклю�
чая строящуюся развязку, ста�
нет связующим звеном между
федеральными автомобиль�
ными дорогами «Урал» и «Бай�
кал». Он «свяжет» европейс�
кую часть России с Западной
и Восточной Сибирью, Сред�
ний и Южный Урал с Казахста�
ном. Общая протяжённость
новой развязки 2,6 км. В 2009
году на завершение строи�
тельства многоуровневой
транспортной развязки выде�

Есть развязка!

Губернатор Пётр Сумин, первый заместитель председателя
Законодательного Собрания Челябинской области Юрий Карликанов и
другие официальные лица приняли участие в открытии многоуровневой
транспортной развязки на объездной дороге вокруг Челябинска.

Награды Президента
Президент Российской Федерации Дмитрий Медве-

дев подписал указ о награждении южноуральцев госу-
дарственными наградами.

За заслуги в области здравоохранения и многолетнюю
добросовестную работу почётное звание «Заслуженный врач
России» присвоено сотрудникам учреждения здравоохране�
ния «Ордена Трудового Красного Знамени городской клини�
ческой больницы №1» Челябинска заведующему хирургичес�
ким отделением Рудольфу Еремину и заведующему отделе�
нием реанимации и интенсивной терапии Сергею Ткачеву.

За заслуги в области социальной защиты населения и мно�
голетнюю добросовестную работу почётного звания «Заслу�
женный работник социальной защиты населения России» удо�
стоена начальник отдела семьи министерства социальных
отношений Челябинской области Клара Ланских.

За достигнутые трудовые успехи и многолетнюю добро�
совестную работу медалью ордена «За заслуги перед Отече�
ством» I степени награждён директор ЗАО «Металлургспец�
стройремонт» Сергей Нефёдов.

Медали ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени
удостоены начальник управления культуры администрации
Магнитогорска Владимир Досаев и работники ОАО по произ�
водству огнеупоров Комбината «Магнезит»: котлочист тепло�
вого цеха Александр Галкин и машинист электровоза Борис
Лифанов.

За заслуги в области сельского хозяйства и многолетний
добросовестный труд почётное звание «Заслуженный агро�
ном России» присвоено агроному Магнитогорского птицевод�
ческого комплекса Олегу Волкову.

За заслуги в области экономики и финансовой деятель�
ности «Заслуженным экономистом России» стала начальник
управления финансов администрации Челябинска Елена Яцу�
кова.

Рассказывает руководитель
ОПФР по Челябинской области,
депутат фракции «Единая Рос�
сия» Законодательного Собра�
ния Челябинской области Вик-
тор Чернобровин.

- Виктор Павлович, в чём
суть этих законов? Что в них
принципиально важного?

- Будущие преобразования
не являются новой реформой
пенсионной системы. Речь идёт
о её совершенствовании в инте�
ресах граждан страны, так как
основной целью всех преобразо�
ваний является повышение пен�
сионного обеспечения нынешних
и будущих пенсионеров.

С 1 января 2010 года отменя�
ется единый социальный налог и
вводятся страховые взносы во
внебюджетные фонды. Они будут
поступать напрямую в Пенсион�
ный фонд, Фонд социального
страхования и Фонд обязатель�
ного медицинского страхования.
В 2010 году тарифы страховых
взносов остаются на прежнем
уровне.

Пенсионному фонду переда�
ются функции администрирова�
ния страховых взносов на обяза�
тельное пенсионное и обязатель�
ное медицинское страхование.
Закреплены положения, о кото�
рых мы давно ратовали, ведь они
направлены на повышение каче�
ства администрирования уплаты
страховых взносов: безавансо�
вые ежемесячные платежи стра�
хователей, ежеквартальные отчё�
ты, бесспорное взыскание за�
долженности, сопоставление
финансового и информационно�
го потоков и другие изменения.

Принципиально важно, что
изменится порядок взыскания
недоимки. Теперь мы получили
право взыскивать неуплаченные
взносы с расчётного счёта орга�
низации. Появилась возмож�
ность взыскать взносы и за счёт
имущества или наличных денеж�

Усилить социальную защиту!
С 1 декабря пенсии подросли ещё раз. Но пенсионное законодательство на месте не стоит. Уже
1 января 2010 года вступают в силу федеральный закон от 24.07.2009 №212-ФЗ и федеральный
закон от 24.07.2009 №213-ФЗ, направленные на дальнейшее совершенствование пенсионной
системы. Что ждёт нас в ближайшем будущем?

ных средств организации�непла�
тельщика.

Для конкретных людей это
хорошо тем, что работодатели
будут чаще предоставлять в Пен�
сионный Фонд документы персо�
нифицированного учёта. Ранее
сведения представляли раз в год,
в 2010 году документы будут
представляться дважды в год, с
2011 года — ежеквартально. Зна�
чит, пенсионные накопления бу�
дут под постоянным контролем.

- Разъясните, пожалуйста,
что изменится в пенсионном
обеспечении?

� Появились изменения в ча�
сти переоценки пенсионных прав
граждан, структуры трудовых
пенсий и порядка их индексации,
пенсионного обеспечения инва�
лидов. Впервые в России будут
установлены социальные допла�
ты к пенсиям тем неработающим
пенсионерам, чей совокупный
доход не достигает прожиточно�
го минимума пенсионеров, уста�
новленного в регионе.

С 1 января 2010 года разме�
ры трудовых пенсий увеличатся
через повышение (валоризацию)
пенсионных прав граждан, при�
обретённых ими до 01.01.2002,

на 10 %, а также на 1 % за каж�
дый полный год общего трудово�
го стажа до 1 января 1991 года.
То есть правительство намерено
воздать долги людям, заработав�
шим основной стаж в так называ�
емый «советский период». При
этом продолжительность общего
трудового стажа ограничению не
подлежит. Сумма увеличения оп�
ределяется индивидуально для
каждого гражданина. В нашей
области свыше 880 тысяч чело�
век, чьи пенсии подлежат вало�
ризации, а значит, у этих людей
вырастут пенсии.

Отмечу, что валоризация бу�
дет производиться в беззаяви�
тельном порядке, на основании
имеющихся документов в пенси�
онном деле. Но если у человека
есть рабочие периоды, которые
раньше не были учтены, то мож�
но принести соответствующие
документы в управление ПФР по
месту жительства. Даже если
гражданин предоставит допол�
нительные документы о трудовом
стаже до 1991 года до конца 2010
года, перерасчёт пенсии будет
произведён с 1 января 2010 года.

- Виктор Павлович, я по-
нял, что также произойдут из-

менения порядка формирова-
ния и начисления пенсии?

� Да, с 2010 года базовая
часть трудовой пенсии по старо�
сти войдёт в состав страховой ча�
сти трудовой пенсии по старости.
В результате трудовая пенсия по
старости будет состоять из стра�
ховой части и накопительной ча�
сти (для лиц родившихся после
1967 года). Но хочу особенно под�
черкнуть, что объединение ба-
зовой и страховой частей тру-
довой пенсии по старости не
повлияет на размер указанной
пенсии и не требует каких�либо
действий со стороны работников
и пенсионеров. Объединение яв�
ляется прямым следствием отме�
ны с 2010 года ЕСН, из которого
формировалась базовая часть
пенсии, и переходу к уплате рабо�
тодателями прямых страховых
взносов в Пенсионный фонд. Об�
щеустановленный фиксирован�
ный базовый размер страховой
части трудовой пенсии по старо�
сти с 1 декабря 2009 года будет
составлять 2 562 рубля, а для лиц,
достигших возраста 80 лет или
являющихся инвалидами I груп�
пы, – 5 124 рубля.

Получателям других видов
трудовых пенсий, пенсий по го�
сударственному пенсионному
обеспечению, а также лицам, по�
лучающим пенсию за выслугу лет
или по инвалидности по линии
силовых ведомств, накопитель�
ная часть будет устанавливаться
по достижении ими общеуста�
новленного пенсионного возрас�
та (женщины — 55 лет, мужчины
— 60 лет) при наличии страхово�
го стажа не менее 5 лет. Если ука�
занные лица по достижении об�
щеустановленного пенсионного
возраста не приобретут право на
трудовую пенсию по старости, то
пенсионные накопления будут им
возвращаться в виде единовре�
менной выплаты.

Окончание на стр. 3

лено 184,8 млн. из областно�
го и 122 млн. рублей – из фе�
дерального бюджетов.

� Особенно важна эта до�
рога для миллионного Челя�
бинска, � считает Юрий Кар�
ликанов. � Транзитный транс�
порт – одна из причин чрез�
мерной загруженности го�
родских магистралей. Объез�
дная дорога призвана осво�
бодить улицы областного
центра от грузового и тран�
зитного автопотока.

Сдаваемый в эксплуата�
цию участок дороги – лишь
часть всего транспортного
«кольца» вокруг Челябинска.
Возведение объездной доро�
ги началось в 2003 году, и за

это время проделан огром�
ный объём работы. Общая
стоимость проекта составля�
ет 2,4 млрд. рублей, причём

большая часть средств – око�
ло 1,7 млрд. рублей – была
направлена из бюджета Челя�
бинской области. Главным
результатом 2008 года стало
завершение строительства
автодороги «Обход г. Челя�
бинска».

Появление новой автомо�
бильной трассы дало сразу
несколько преимуществ для
столицы Южного Урала. Те�
перь у большегрузных авто�
мобилей, следующих транзи�
том из Казахстана и Башки�
рии, появилась возможность,
не заезжая в Челябинск, пе�
ресекать нашу область. По
оценке специалистов, с вво�
дом объездной дороги сни�
жение интенсивности движе�
ния по городу будет снижено
на десятки тысяч автомоби�
лей в стуки. Это не только
улучшит ситуацию с пробка�
ми в мегаполисе, но и поло�
жительно скажется на эколо�
гии города – сократится
объём выхлопных газов в ат�
мосфере.

Яков САМОЙЛОВ

Лекарств
хватит всем

Больницы Челябинской области обеспечены доста-
точным запасом медикаментов для лечения гриппа и
вирусных инфекций. По словам министра здравоохра-
нения Виктора Шепелёва, в Челябинской области пик
заболеваемости гриппом и острыми респираторно-ви-
русными инфекциями пройден. В течение трёх недель
наблюдается снижение числа заболевших, однако мы
всё еще находимся значительно выше уровня эпидпо-
рога.

Для всех лечебных учреждений Челябинской области ре�
гиональное министерство здравоохранения совместно с
учёными Челябинской  государственной медицинской ака�
демии разработало рекомендации, как и какими препара�
тами лечить вирусные инфекции, грипп и его возможные
осложнения. В соответствии с рекомендациями больницы
обеспечены всеми необходимыми медикаментами и их за�
пас постоянно пополняется. Также имеется неснижаемый
резерв лекарств на областном аптечном складе и в област�
ной клинической больнице. Как отметил Виктор Шепелёв,
ежедневно ведётся мониторинг расходования препаратов,
и по мере необходимости завозятся новые.

Так, в копейской больнице №7 на приобретение меди�
каментов было направлено 250 тысяч рублей собственных
средств, ещё 219 тысяч в ноябре добавил Фонд обязатель�
ного медицинского страхования. Седьмая больница явля�
ется госпитальной базой города, именно сюда направля�
ются все больные с инфекционными заболеваниями и
гриппом. Здесь есть инфекционное отделение для взрос�
лых на 30 коек и детское – на 20 коек. Как рассказал глав�
ный врач больницы Алексей Алешкевич, с 3 ноября, когда
начался резкий рост заболеваемости, в больнице квали�
фицированную помощь получили 70 пациентов, из них 12
– с высокопатогенным гриппом. Имеется достаточный за�
пас медикаментов и средств индивидуальной защиты для
персонала, работающие врачи�инфекционисты имеют
высшую категорию.

Заведующая взрослым инфекционным отделением Та�
тьяна Петрик говорит, что эффективнее всего противови�
русные препараты действуют в течение первых 48 часов. В
связи с этим очень важно своевременное обращение за�
болевших за медицинской помощью. Тогда лечение займет
около недели. Если затягивать, заниматься самолечением,
могут появиться осложнения, прежде всего в виде воспа�
ления легких.

ПЕНСИОННАЯ РЕФОРМА

Ветераны празднуют
новоселье

В рамках реализации государственной программы в
Челябинской области с мая текущего года жильём обес-
печен 201 ветеран Великой Отечественной войны.

Государственная программа была принята по решению
Президента России Дмитрия Медведева. Все ветераны Ве�
ликой Отечественной войны, нуждающиеся в улучшении жи�
лищных условий, могут воспользоваться жилищной субсиди�
ей и переехать в комфортные дома и квартиры. В Челябинс�
кой области реализацию жилищной программы взял под свой
личный контроль губернатор Пётр Сумин.

Всего в улучшении жилищных условий в Челябинской об�
ласти нуждались 353 фронтовика. За полгода новоселье уже
отметил 201 ветеран войны, ещё 60 человек готовятся к пе�
реезду. Государственная программа выполнена в 15 муници�
палитетах области, в том числе и в Карабаше, где новоселье
отметили трое ветеранов. Из муниципальной квартиры в свою
полуторку переехал 78�летний фронтовик Алексей Алексее�
вич Беспалов.  78�летняя Тамара Николаевна Силантьева и 84�
летняя Валентина Михайловна Кустова, ранее проживавшие
в частных домах с печным отоплением, благодаря федераль�
ной программе смогли приобрести благоустроенные кварти�
ры.

Вместе мы
справимся

В восьмой раз Владимир Владимирович Путин, председа-
тель Правительства России, вышел на прямое общение с рос-
сиянами, продолжив традицию, начатую им во время президен-
тского правления. Для прямого общения с премьером было из-
брано семь регионов страны, среди которых — Челябинская
область, а точнее — Магнитогорск.

Надо сказать, что всего В.В. Путину было задано более 2 млн.
вопросов. И тем ценнее, что Владимир Владимирович всё�таки ус�
лышал наш, южноуральский, голос.

Начальник бюро цеха покрытий Магнитогорского металлургичес�
кого комбината Александр Никифоров выразил озабоченность паде�
нием объёмов производства на предприятии, засильем на рынке ки�
тайского металла.

Владимир Владимирович напомнил, что был в Магнитке неоднок�
ратно, сказал добрые слова в адрес председателя совета директо�
ров ММК, нашего депутата Законодательного Собрания Челябинс�
кой области В.Ф. Рашникова. «Я хочу сказать добрые слова в адрес
руководства комбината. Рашников � хороший хозяйственник», � под�
черкнул Путин. Он также отметил, что Рашников заботится о соци�
ально�экономическом развитии меткобината, о людях и об экологии.
Экология изменилась в лучшую сторону, заметно снизились выбро�
сы в атмосферу. Премьер согласился с тем, что Правительство дол�
жно помогать реальному сектору производства. В частности, выде�
ляются средства на поддержку строительной отрасли, одного из ос�
новных заказчиков металлургов. На стимулирование жилищного
строительства, в частности, работает развитие ипотеки (на это вы�
делено 250 млрд. рублей), снижение до 10�11% ипотечных процент�
ных ставок, развёрнута программа по предоставлению жилья воен�
ным. Также выделяются субсидии на железнодорожный транспорт.
Идёт работа по выводу из кризиса российского автопрома. В связи с
этим ММК получит заказ по выпуску листов высокого качества для
автомобилей. По мнению Путина, «нет сомнений, что комбинат спра�
вится с кризисом и вступит в посткризисный период с высокими по�
казателями».

Здесь надо отметить, что Владимир Владимирович в последний
раз посетил Магнитогорск летом этого года, дав старт работе «Ста�
на�5000». Это грандиозный мега�проект, модернизационный   прорыв
в технологии толстокатанного листа, подтолкнувший к техническому
совершенствованию и трубопрокатчиков, и кораблестроителей, и дру�
гих потребителей данной продукции. Думается, немалое количество
металлолома получат металлургические печи, приняв старые автомо�
били, которые люди будут сдавать в обмен на 50 000 рублей, призван�
ные помочь им в обновлении личного автопарка. Но металлолом этот
также даст возможность удешевить южноуральский металл, повысить
его конкурентоспособность. Челябинская область входит в число ре�
гионов, где будет осуществляться этот пилотный проект.

Кстати, если говорить о железной дороге, то и здесь наши метал�
лурги оказались по�рыночному прозорливыми: на Челябинском ме�
таллургическом комбинате вводится рельсобалочный стан, который
предложит рынку более совершенную продукцию.

Также у нас в области есть интересные решения, связанные с
продлением на 2010 год государственной программы поддержки
ипотечных заёмщиков. Скажем, агентство по ипотечному кредито�
ванию будет предлагать банкам решение по продаже проблемных
ипотечных кредитов, а заёмщикам предложат новый смягчённый гра�
фик платежей. Кроме того, АРИЖК будет  оказывать содействие по
формированию жилого фонда в тех городах, где заёмщик, лишившись
права собственности на единственное жильё, оказывается перед уг�
розой выселения на улицу.

Нельзя не согласиться с В.В. Путиным, который завершил ответ
на этот вопрос словами: «Вместе мы справимся». Думается, эти сло�
ва можно отнести и ко второму вопросу, прозвучавшему из Магнито�
горска. Инженер ММК Наталья Асадрян посетовала на плачевное
состояние больниц и поликлиник, оснащённых, порой, устаревшим
оборудованием. Люди сидят в очередях, не всегда получают квали�
фицированную помощь.

Премьер�министр справедливо отметил, что на медицину выде�
ляются огромные средства, хотя во многих случаях это — забота му�
ниципалитетов. Он согласился с тем, что в нашей области слишком
высок порог заболеваемости гриппом, и это в некоторой степени ил�
люстрирует уровень медицинской помощи. В то же время Владимир
Владимирович выразил уверенность, что местные власти в силах спра�
виться с ситуацией. Он отметил, что у нас губернатор П.И. Сумин —
опытный, знающий и уважаемый человек, а поддержку здравоохра�
нению Правительство страны окажет всегда и в полном объёме.

Здесь надо объективно сказать, что Челябинская область стано�
вится одним из видных медицинских центров общероссийского зна�
чения. На стадии готовности кардиологический центр, который сто�
ит на личном контроле у В.В. Путина, об этом он говорил на XI съезде
«Единой России». В декабре в Челябинске откроется ПЭТ�центр, та�
кой же в будущем году будет пущен в Магнитогорске. Новое обору�
дование получил областной онкоцентр. Открываются больницы и по�
ликлиники и в других городах и районах, ФАПы — в деревнях и по�
сёлках. Национальный проект по здравоохранению продолжает ра�
боту и, уверен, уже в ближайшее время почвы для подобных вопро�
сов в нашей области не останется.

Вместе мы справимся.
Владимир МЯКУШ,

председатель Законодательного Собрания
Челябинской области,

секретарь Челябинского регионального отделения партии
«Единая Россия»

Стр. 3 >>
Шанс на счастье
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Господдержка ипотеки
в действии

Челябинская область станет первым регионом России по реализации
пилотного проекта внедрения новых схем оказания помощи ипотечным
заёмщикам.

НОВОСТИ

Реестр рынков
Губернатор Пётр Сумин утвердил новый реестр розничных рынков ре-

гиона. Впервые реестр розничных рынков, расположенных на территории
Челябинской области был утверждён в 2007 году в соответствии с изме-
нениями федеральном законодательстве.

Согласно закону, разрешение на деятельность может быть выдано только тем
объектам, которые внесены в областной реестр. Учёт всех розничных рынков и
координацию работы по организации их деятельности ведёт министерство эко�
номического развития региона. Специалисты ведомства собирают сведения о
наличии подобных торговых точек во всех городах и районах области и по мере
необходимости, примерно раз в год, вносят изменения в региональный реестр.

В этом году число розничных рынков в области сократилось. Если в июне 2008
года, когда утверждалась предыдущая редакция реестра, в регионе действовало
93 розничных рынка, то сегодня, согласно новому документу, � 86 объектов. Как
правило, рынки трансформируются в торговые комплексы или магазины. Так, в
реестре больше нет строчки «Пласт»: оба розничных рынка получили в городе
статус торговых комплексов. В Челябинске, напротив, добавился рынок в Курча�
товском районе, по адресу Свердловский тракт, 14. Всего в областном центре на
сегодняшний день зарегистрировано 36 розничных рынков.

Карантин и учёба
В Челябинской области, несмотря на длительный карантин, учебный

план в школах будет полностью выполнен в полном объёме, при этом уча-
щимся сохранят зимние и весенние каникулы, несмотря на затянувшийся
карантин, вызванный высоким уровнем заболеваемости гриппом и вирус-
ными инфекциями.

Большинство школ Челябинской области были закрыты на карантин почти весь
ноябрь, с этой недели занятия возобновились. На сегодняшний день учебный
процесс приостановлен только в двух районах – Карталинском и Агаповском, �
которые ушли на карантин позже других, с прошлой недели.  До новогодних кани�
кул занятия продлятся 14 недель, соответственно, второе полугодие продлится
20 недель.

В связи с этим нет необходимости отменять школьные каникулы, однако от�
дых будет сокращён. Зимние каникулы начнутся не 28, а 31 декабря, и закончатся
уже 11 января, а не 14, как обычно. В марте школьники будут отдыхать не до конца
месяца, а до 28 числа. Кроме того, как подчеркнул министр, есть большой резерв
летом. Согласно законодательству, летние каникулы не должны быть короче вось�
ми недель, а школьники традиционно отдыхают три месяца, то есть 12�13 недель.
Закончить учебный год предлагается 2�5 июня.

Карантинные мероприятия проводились, помимо Челябинской области, в 76
регионах страны.

Деньги на метро
На финансирование работ по строительству метрополитена из област-

ного и федерального бюджета в этом году уже направлено 146. млн. руб-
лей.

27 ноября Челябинск получил очередной транш в размере 197,6 млн. рублей,
в том числе 158,7 млн. рублей – средства областного бюджета, ещё около 39 млн.
рублей направлено из бюджета федерации.

Строительство метрополитена ведётся за счёт средств областного и феде�
рального бюджета. Так, в 2007 году из бюджета Челябинской области было на�
правлено 420 млн. рублей, в 2008 году – 600 млн. рублей, в текущем году – пла�
нируется направить около 391 млн. рублей.

СПОРТ

В этом сезоне в соревнованиях чем�
пионата области по хоккею принимают
участие 11 мужских команд, что на одну
команду больше, чем в прошлом сезоне.
Исполнительный директор ФХ Николай
Носков отметил, что возродилась команд
в Сатке, появилась команда в Полетаево,
вернулась в строй «Уральская звезда» из
Чебаркуля. Всего, согласно заявкам, за
призы Кубка Челябинской области будут
сражаться 34 команды по 4 возрастам.
Отрадно знать, что увеличилось количе�
ство детских хоккейных команд.

Казалось бы, кризис сегодня хоккею
не так страшен, как оттепель. Главная
проблема для зимнего спорта — ано�
мально тёплая зима. Где взять лёд? Если
в крупных городах у команд есть возмож�
ность тренироваться и играть на крытых
ледовых площадках, то в муниципальных
образованиях хоккеисты ждут морозов.
Представители федерации решили, что
будет уместней продлить хоккейный се�
зон. Но положение спасают ФОКи. Пока
их только пять. Как объяснил Владимир
Викторович, в настоящее время ведётся
строительство ещё двух ледовых ФОКов,
вопрос о дополнительном строительстве
физкультурно�спортивных комплексов
приостановлен до лучших времён, и пусть
люди не думают, что партия «Единая Рос�
сия» свернула один из главных своих про�
ектов. Список очередников на ФОКи ра�
стёт. Скажем, настоятельно просят кры�
тый каток озерчане.  Владимир Мякуш
взял вопрос под свой личный контроль.

Участники совещания рассмотрели и
вопрос приобретения спортивной формы
для детских команд. В этом году на аму�
ницию запланировано потратить 600 тыс.
рублей для покупки 46 комплектов.

Болеть за чемпионов легко
Состоялось очередное заседание исполкома областной Федерации хоккея. Чиновники от спорта, депутаты, тренеры и
руководители спортивных объединений обсуждали начало турнирного сезона. Как заметил председатель Федерации, спикер
Заксобрания Владимир Мякуш, все знают, какая неблагоприятная ситуация складывается с нашим «Трактором», руководство
области и города  всячески стараются поддерживать команду. Но не стоит забывать о начинающих хоккеистах и ветеранах.

Говоря о развитии детского хоккея,
была затронута тема уличного спорта. В
частности депутат городской Думы Ста�
нислав Мошаров поднял вопрос о том,
что во дворах простаивают хоккейные ко�
робки: некому заливать лёд, проводить
электричество, так сказать, опекать
спортивный объект. Отчасти разобраться
с проблемой помогла любительская Лига.
Генеральный директор Уральской люби�

тельской хоккейной лиги Сергей Фёдоров
предложил взять шефство над несколь�
кими коробками. Любительский хоккей за
последнее время здорово расширил свои
ряды. Чтобы придать весомость своей
организации, любители попросились под
крыло Федерации. Исполком не возра�
жал. Любители не испортят игры профес�
сионалам. К тому же, как сказал Влади�
мир Мякуш, главная задача областной

федерации хоккея — это развитие мас�
сового спорта.

Возвращаясь к теме «Трактора», Вла�
димир Викторович очень точно подметил:
«Болеть за чемпионов легко, но истинный
болельщик проявляется, когда команде
трудно, когда там не всё гладко. В такое
время поддержка нужнее и важнее».

Надо сказать, что впервые в истории
«Трактора» по поручению губернатора
Петра Сумина создаётся пакет спонсо�
ров, уже подписаны соглашения на об�
щую сумму 90 миллионов рублей, в бли�
жайшее время планируется согласовать
еще около 50 миллионов. Ещё примерно
50 миллионов рублей «Трактор» в этом
году заработал самостоятельно – за счёт
продажи билетов и аренды ледовой аре�
ны. Также деятельность клуба обеспечи�
вается из областного (185 миллионов
рублей) и городского (75 миллионов руб�
лей) бюджетов. В целом бюджет «Тракто�
ра» в этом сезоне превысил 450 милли�
онов рублей, вместо запланированных
350 миллионов. Внутри попечительского
совета создана рабочая группа, которая
займётся оценкой эффективности расхо�
дования бюджетных средств и подготов�
кой предложений по формированию ре�
зервного фонда клуба, который, по сло�
вам первого заместителя губернатора,
необходим клубу для сохранения наибо�
лее талантливых и профессиональных
игроков.

Ирина АДЛЕР
На снимке: за челябинский «Трактор»

болеет и председатель Государственной
Думы России Борис Грызлов.

Сегодня в 19:00 на ледовой арене
«Трактор» состоится матч нашей ко-
манды и «Барыс» (Астана).

НАЦПРОЕКТ: СЕЛО

В ноябре в общественном секторе
животноводства Челябинской области
отелилось 3564 коровы. Если тщатель�
но следовать технологии содержания
животных, то этих новотельных коров
нужно выделить в отдельные группы,
чтобы кормить и доить их по усиленной
схеме, то есть осуществлять раздой. На
самом деле в некоторых хозяйствах
только что отелившиеся коровы оста�
ются в основном стаде и получают «ус�
реднённый» рацион, из�за чего в целом
по области животноводы недополуча�
ют ежесуточно по 45 тонн молока.

К слову сказать, увеличение объё�
мов производства молока сегодня осо�
бенно выгодно селянам. Не только у нас
в области, но и в России отмечается
увеличение спроса на натуральное сы�
рое молоко. К тому же происходит по�
вышение закупочных цен, оказавшее�
ся не столько сезонным явлением,
сколько следствием работы антимоно�
польной службы, которая выявила нео�
боснованное снижение закупочных цен
молокозаводами в начале этого года.
Челябинская область – первая в Рос�
сии, где УФАС заняла жёсткую позицию
в отношении монопольного снижения
закупочных цен и вынесла предупреж�
дение перерабатывающим заводам. В
результате цены на сырое молоко под�
нялись с 8 до 11 – 12 рублей. В связи с

Плодись и доись, Бурёнушка!
Высокая рождаемость телят и эффективный раздой
отелившихся коров остаются главным приоритетом для
отрасли животноводства на ближайший период – уже
начавшуюся зимовку скота и весь будущий год.

Губернатор Пётр Сумин наградил знаком отличия «За заслуги перед Че�
лябинской областью» челябинца Петра Трушина. Он награждён за большой
вклад в развитие сельского хозяйства Челябинской области и в канун 60�летия.

Пётр Михайлович работает в челябинском хозяйстве «Тепличное» более 35 лет.
За это время он прошёл трудовой путь от электромонтёра до генерального дирек�
тора. На посту руководителя Пётр Трушин провёл модернизацию предприятия,
постоянно занимается внедрением новой техники и современных технологий в
производство овощей и цветов. Хозяйство круглый год является основным постав�
щиком к столу южноуральцев свежей зелени, огурцов и помидоров. Также «Теп�
личный» участвует в благотворительный акциях Челябинского областного фонда
детей�сирот «Надежда» и оказывает поддержку дому инвалидов.

этим первый заместитель губернатора
Андрей Косилов призвал руководите�
лей молочных хозяйств не завышать
свои требования по закупочным ценам
и оставить их на уровне не выше 12,5
рублей за килограмм. Это наиболее
приемлемая цена и для производите�
лей, и для переработчиков молока, ког�
да цены на готовую продукцию остают�
ся неизменными.

Чтобы молочное производство
стало более выгодным для животно�
водов, областное правительство вы�
деляет субсидии на молоко. В теку�
щем году, несмотря на трудности с
наполнением бюджета, хозяйства
получат по три рубля тридцать копе�
ек за каждый килограмм реализован�
ного на молокозаводы молока. Кро�
ме этого, чтобы добиться от руково�
дителей сельхозпредприятий орга�
низации тщательного контроля рабо�
ты по воспроизводству стада и полу�
чению выхода телят не менее 80%, в
следующем году само оказание го�
сударственной поддержки будет
обусловлено выполнением этого по�
казателя. Как отметил Андрей Коси�
лов, раздавать государственные
деньги тем, кто не хочет как следует
заниматься воспроизводством,
больше никто не будет.

Юрий СИМОНОВ

Первый заместитель губернатора Челябинской области Владимир Дятлов
провёл совещание с главами городов и районов, посвящённое реализации на тер�
ритории области новых схем помощи ипотечным заёмщикам, которые не в со�
стоянии справиться со своими кредитными обязательствами. В совещании так�
же приняли участие генеральный директор федерального Агентства реструкту�
ризации ипотечных жилищных кредитов Андрей Языков и его первый замести�
тель Евгений Чепенко.

Участники совещания обсудили вопросы, связанные с продлением на 2010
год государственной программы поддержки ипотечных заёмщиков. Решение о
продлении программы было принято в результате детального анализа текущей
экономической ситуации в РФ, который показывает, что, несмотря на постепен�
ную стабилизацию российской экономики,  прекращать стимулирующие меры
преждевременно. Так, на сегодняшний день в Челябинской области доля просро�
ченных платежей на 30 октября 2009 года составляет около 12% от всего объёма
выданных кредитов. Всего на сегодняшний день в регионе около тысячи ипотеч�
ных кредитов, по которым заёмщикам изменён график исполнения, по 150 из них
начата процедура обращения взыскания.

Руководителями агентства был представлен ряд дополнительных мер, направ�
ленных на поддержку ипотечных заёмщиков. По первому варианту агентство бу�
дет выкупать права требования по ипотечным кредитам у банков, которые прове�
ли первичную реструктуризацию своих заёмщиков, но по объективным причи�
нам она им не помогла. В данном случае банкам будет предложено решение по
выводу (продаже) со своих балансов проблемных ипотечных кредитов и  реше�
ние проблемы с ликвидностью, а заёмщикам предложен новый смягчённый гра�
фик платежей, позволяющий вновь обслуживать свой ипотечный кредит.

Во втором случае АРИЖК будет  оказывать содействие по формированию жи�
лого фонда в тех городах, где заёмщик, лишившись права собственности на един�
ственное жильё, оказывается перед угрозой выселения на улицу. Муниципали�
тет обязан сохранять за бывшим собственником права проживания в данном жи�
лом помещении до выделения ему жилья из состава жилого фонда муниципали�
тета. Принимая во внимание, что маневренные фонды в большинстве регионов
отсутствуют, а в бюджетах  муниципалитетов нет значительного резерва на  их
формирование, АРИЖК готово передавать жилые помещения в собственность
муниципалитетов на условиях длительной рассрочки платежа, сроком до 6 лет.
После предоставления гражданину муниципалитетом жилья, бывший собствен�
ник должен освободить квартиру, а муниципалитет получает освободившееся
жильё на льготных условиях.

Подводя итог совещания, Владимир Дятлов особо подчеркнул социальную
значимость мер поддержки, предложенных Агентством по реструктуризации ипо�
течных жилищных кредитов. «У нас появляется реальный шанс помочь конкрет�
ным людям, попавшим в непростую жизненную ситуацию. Мы убеждены, что ре�
шить проблему невыплаты ипотечных кредитов и при этом сохранить для граж�
дан жильё возможно только консолидированными усилиями федеральных, ре�
гиональных и муниципальных властей», � считает Владимир Дятлов.

В рамках проведения мероприятия
состоялась отчётно�выборная конферен�
ция областного ветеранского движения.
Были подведены итоги работы организа�
ции за четыре года, а также принята про�
грамма областного Совета ветеранов на
2010�2013 годы.

Открывая конференцию, председа�
тель Челябинского областного Совета ве�
теранов Анатолий Сурков подвёл итоги
работы движения за отчётный период. По
его словам, за это время в городах и рай�
онах выросло число активистов ветеран�
ского движения, вырос уровень качества
жизни пожилых людей. Даже в непростые
экономические времена все программы
по поддержке почётных земляков были

Забота о ветеранах неизменна
Губернатор Пётр Сумин и председатель Законодательного
Собрания  Челябинской области Владимир Мякуш приняли
участие в работе VI конференции регионального отделения
Всероссийской общественной организации ветеранов.

 СОБЫТИЕ

признаны приоритетными, отмечает Ана�
толий Сурков: «В текущем году по реше�
нию губернатора, несмотря на кризис,
были сохранены все социальные про�
граммы. По традиции ветераны войны
получили пособие ко Дню победы и всем
пенсионерам выплатили по 500 рублей ко
Дню пожилого человека. Также в муници�
палитетах продолжает развиваться ге�
ронтологическая служба, пожилым лю�
дям помогают в благоустройстве домов
и квартир: проведении ремонта и газифи�
кации жилья. И далее ветеранское дви�
жение продолжит работу по улучшению
жизни пенсионеров».

Губернатор Пётр Сумин поблагодарил
ветеранов за активность в патриотичес�

ком воспитании подрастающего поколе�
ния и большую общественную работу: «За
эти годы в области сделано многое, но
есть и проблемы, которые мы с вами дол�
жны решать сообща. Ветеранское движе�
ние объединяет около миллиона человек
– каждого четвёртого жителя области.
Поэтому социальная поддержка ветера�
нов остаётся приоритетной задачей пра�
вительства области. Только в течение
2009 года адресную помощь получили
более 10,5 тысяч человек. На реализацию
разных социальных программ в этом году
было направлено почти два миллиарда
рублей, и более трёх миллиардов рублей
заложены в областном бюджете на сле�
дующий год. Также идёт подготовка к 65�
ой годовщине Великой Победы. Будет вы�
полнено поручение Президента по обес�
печению ветеранов жильём. На сегод�
няшний день квартиры уже получил 201

ветеран из 287 очередников. Остальные
нуждающиеся фронтовики будут обеспе�
чены жильём в течение 2010 года», – под�
черкнул губернатор Пётр Сумин.

Глава региона и руководитель парла�
мента заверили почётных южноуральцев,
что в следующем году также будут про�
должены все социальные программы.
Кроме того, продолжится работа по за�
мене памятников на могилах фронтови�
ков. На проведение мероприятий по уве�
ковечиванию памяти в 2010 году, как и в
этом, будут направлены 20 миллионов
рублей из областного бюджета.

В завершение конференции ветеран�
ский актив вновь избрал председателем
Челябинского областного Совета ветера�
нов Анатолия Суркова на следующий срок
полномочий.

Выступление А.П. Суркова читайте
в следующем номере.
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ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕПЕНСИОННАЯ РЕФОРМА

Усилить социальную защиту!

� В нашей поликлинике нет условий для
нормального обслуживания детского насе�
ления, — с горечью в голосе говорит глав�
ный врач детской городской клинической
больницы №8 Александр Степанович Бор�
сук. — Не выдерживаются санитарные нор�
мы. Так как поликлиника располагается в
цоколе здания, где проходят все коммуни�
кации, постоянно топит то канализация, то
горячая вода. Внизу располагается физи�
оаппаратура, через которую проходят на�
водящие токи — это просто не безопасно
для пациентов и сотрудников. Только отре�
монтировали лор�кабинет, как затопили
жильцы, и вся отделка обвалилась.  В то
время, когда другие медицинские учрежде�
ния закупают и устанавливают в рамках на�
ционального проекта «Здравоохранение»
современную аппаратуру, мы не можем
себе позволить её приобрести.

Строительство поликлиники длится с
1991 года. Коробку здания по улице Араль�
ской уже сложили. Но тогда грянул кризис,
настали суровые времена. Вышел указ
президента о том, чтобы все недостроен�
ные социальные объекты законсервиро�
вать. Но наше строительство не заморози�
ли, а по указу тогдашнего мэра, просто
разобрали, и на его месте возвели жилой
комплекс.

В 1997�м руководство больницы обра�
тилось к депутату района Владимиру Мя�
кушу с  просьбой включить строительство
поликлиники в план депутатских наказов.
Тогда же начали разрабатывать проект и
документы. Но тут помешал дефолт 98�го.
И только в 2006 году вернулись к вопросу
строительства, подготовили проектно�
сметную документацию. Председатель За�
конодательного Собрания Челябинской
области, секретарь Челябинского регио�
нального отделения партии «Единая Рос�
сия» Владимир Мякуш взялся курировать
строительство.

Казалось, окончание эпопеи уже не за
горами, но едва достроили два здания с
переходами, подвели коммуникации и
приступили к отделке, как обрушился кри�
зис, цены на стройматериалы взлетели. И
для окончания строительства вновь пона�
добились деньги � 77 миллионов.  Всего
стоимость объекта составит 185 милли�
онов рублей. Заморозить почти готовое к

Пусть все нам позавидуют
Председатель родительского комитета Николай Сергеевич Павлов собрал почти три тысячи
подписей жителей района с просьбой о строительстве новой детской поликлиники в
Металлургическом районе. Главный аргумент - у нас у всех есть дети, и нам не безразлично в
каких условиях их лечат врачи. Если улучшать демографическую политику, то  это надо начинать
с детских учреждений. Просьба не осталась без внимания. И уже в 2010 году поликлиника примет
первых своих посетителей.

эксплуатации здание, это значит подверг�
нуть его к разрушению, разграблению, а
маленьких жителей Металлургического
района обречь ещё на неизвестный срок
лечиться в неприспособленных условиях.

В мае этого года руководство больни�
цы и родительская общественность Ме�
таллургического района также обратились
за помощью в Общественную приёмную
председателя «Единой России» В.В. Пути�
на, к руководству регионального отделе�
ния этой партии.

� Строительство этой больницы ведёт�
ся не первый год, � комментирует Влади�
мир Мякуш. � Из областного бюджета в
прошлом году было выделено 45 млн. руб�
лей, чтобы закончить строительство ко�
робки, сделать отделочные работы. На
прошедшей неделе было принято решение
с губернатором на основании обращения
жителей Металлургического района с
просьбой изыскать средства и выделить
ещё хотя бы 20 млн. рублей для того, что�
бы подготовить объект для монтажа обо�
рудования. Губернатор рассмотрел этот
вопрос. И распоряжением от 07.08.2008
года эти средства выделяются из бюдже�
та области. Конечно,  суммы недостаточ�
но, но мы надеемся, что экономическое
положение области улучшится, бюджет бу�
дет пополняться, и за счёт дополнитель�
ных доходов мы сможем выделить необ�
ходимые деньги, чтобы в следующем году
сдать поликлинику в эксплуатацию. Ду�
маю, при поддержке губернатора мы этот
объект к осени  2010 года сдадим.

Вновь здание наполнилось шумом и
строительной суетой. Устанавливаются
двери в кабинетах, укладывается наполь�

ная плитка, монтируются подвесные по�
толки — всё, чтоб было не только удобно,
но и красиво.

Главврач больницы уже не просто меч�
тает, а видит, что в коридорах не будет су�
толоки. Места хватит всем посетителям.

� Согласно поэтажным планам, больные
дети не будут контактировать со здоровы�
ми, � говорит Борсук. � Наконец�то будут
соблюдены все санитарные нормы для раз�
мещения аппаратуры. Сейчас решается
вопрос о приобретении компьютерного то�
мографа. В стенах нашей больницы плани�
руется разместить неврологический город�
ской центр, который будет сообщаться пе�
реходом с поликлиникой. Также планируем
разместить у себя под крышей гепатитный
городской центр, в котором мы будем кон�
сультировать хронически больных детей, а
ещё � центр репродуктивного здоровья. И
думаем первыми открыть в городе проти�
вогельминтозный центр. Если всё удастся
и хватит средств, то обновим аппаратуру в
кабинете УЗИ. А какой корпус построили
для физиослужбы, который соединяется с

поликлиникой тёплым переходом! В нём
разместим бассейн для малышей, сауну,
где они смогут погреться после водных
процедур, все физиокабинеты и зал для ле�
чебной физкультуры. Это будет единый
больничный комплекс, и пусть все нам по�
завидуют, по�хорошему.

Когда председатель родительского со�
вета жителей Металлургического района,
инициатор сбора подписей Николай Сер�
геевич Павлов проводил для нас экскурсию
по будущей поликлинике, то обращал вни�
мание на все детали, с любовью глядя на
просторные коридоры и кабинеты.

� Вы посмотрите: какой просторный
холл. Каждому специалисту выделят свой
кабинет. В настоящее время врачи друг за
другом ждут своей очереди. А по тёплым
переходам можно будет передвигаться из
одного корпуса в другой. И, чтобы попасть
из поликлиники в баклабораторию, не
надо будет выходить на улицу, а через
подвесной коридор — и на месте.

Под одной крышей разместятся сто�
матологическое и офтальмологическое
отделение. Всё в комплексе, никуда в дру�
гие поликлиники не надо будет отправ�
лять детей на лечение.

Правда, Николай Сергеевич сожалеет,
что пока поликлиника строилась, его сын
стал студентом. Может, в перспективе уже
его дети будут пользоваться услугами
районной поликлиники, как и другие ма�
лыши района, которые народились и по�
явятся в будущем. Ведь не зря бились все
эти годы!

 Ирина АДЛЕР

Шанс на счастье
«В прошлом году судьба свела меня с мальчиком-сиротой. Было малы-

шу тогда полтора годика. Как-то, гуляя с Егоркой, стала рассказывать ему
о том, что настанет время, и вырастет он большим, сильным, добрым и обя-
зательно счастливым человеком. Рассказ вела, не надеясь, что карапуз
меня понимает, а просто как добрые пожелания в дальнейшей жизни, горь-
кой от сиротства. И вдруг мои глаза встретились с его внимательным, не
по-детски серьёзным взглядом. Он всё понимал. И стало стыдно за себя
взрослую, сытую и благополучную... Как же он, такой маленький, безза-
щитный и одинокий, сможет выстоять и утвердиться на нелёгком жизнен-
ном пути? С этого момента решила, что не оставлю мальчика на произ-
вол...»

Это выдержка из письма благодарности на
имя депутата Законодательного Собрания Че�
лябинской области Петра Подгорнова, который
помог изменить жизнь мальчика�сироты Егора
Тиунова в лучшую сторону, несмотря на то, что
пришлось столкнуться с по�настоящему серь�
ёзными проблемами.

Эта грустная история началась несколько
лет назад, когда мать�кукушка бросила годова�
лого малыша на съёмной квартире в Челябинс�
ке. Соседи, слыша крики голодного ребёнка,
сообщили в милицию. Так маленький Егор по�
пал в Дом ребёнка, где пробыл чуть больше
года. Кроме того, малыш не совсем здоров, у

него из�за истощения организма нередко случается выпадение прямой кишки, а
значит, мальчик нуждается в особом лечении. По словам медиков, такое заболе�
вание лечится только хорошим, правильным питанием и внимательным, заботли�
вым уходом.

В 2008 году мальчика решила забрать на воспитание одна из волонтёров дет�
ской больницы Ирина Жулидова. Но во время подготовки документов выяснилось,
что у Егорки есть родственники в Миассе: четырёхлетний родной брат Дима, ко�
торого мать также бросила, уехав за счастливой жизнью в Челябинск. Брата Егор�
ки воспитывает двоюродная бабушка Любовь Михайловна. Когда ей сообщили о
брошенном в столице Южного Урала внуке, она решила его забрать.

Органы опеки и попечительства на желание бабушки сначала ответили отка�
зом: «в семье не созданы условия для проживания ещё одного несовершенно�
летнего ребёнка». Кроме того, Любовь Михайловна на пенсии, но до сих пор ра�
ботает на автомобильном заводе «Урал» лаборантом главного металлурга. Для
органов опеки и попечительства пенсионный возраст также имел значение. Пы�
таясь ухватиться за любую возможность  вернуть маленького Егора родным, Ири�
на Васильевна Жулидова в марте месяце пришла на приём к депутату областного
парламента Петру Подгорнову, который проходил в Общественной приёмной
председателя партии «Единая Россия» В.В. Путина. Пётр Александрович внима�
тельно выслушал и решил помочь.

«Меня не просто вежливо выслушали, меня слушали и понимали важность
моего обращения — решается судьба человека. Сколько души и сердца было вло�
жено депутатом в решение этого непростого вопроса, ведомо только ему», � вы�
держка из письма Ирины Жулидовой.

А работа действительно была проделана серьёзная: шесть месяцев работы с
органами опеки и попечительства Миасского городского округа, министерством
социальных отношений Челябинской области, выезды Петра Александровича в
Миасс для осмотра жилищно�бытовых условий Любови Михайловны, оказание
материальной помощи в приобретении отдельного спального места для Егора,
доведение вопроса о передаче ребёнка бабушке до рассмотрения комиссией по
защите законных прав несовершеннолетних граждан.

Всё это время Любовь Михайловна регулярно навещала Егорку в Доме ребён�
ка. Ждала и надеялась, что органы опеки примут решение не столько в её пользу,
сколько в пользу малыша. Ведь, согласитесь, никакой, даже самый лучший мед�
персонал и воспитатели не заменят домашнего очага, заботу и доброту самых
близких, родных. Надежда была не напрасной. Решение было принято положи�
тельное — Егор обрёл семью. Настоящую, где его любят и никогда не бросят. Сей�
час малыш ходит в специализированный детский сад, играет с братом и учится
говорить. Правда, есть одно «но»: испытательный срок — год. Это значит, что че�
рез год Егора могут забрать обратно — снова лишить любви.

Только Любовь Михайловна до сих пор вспоминает, как в сентябре этого года
приехала забирать внука домой. А Егор, увидев бабушку, подбежал и обнял на�
столько крепко, насколько может обнять маленький и нуждающийся в любви, ласке
и заботе малыш.

� Сейчас Егор уже привык, освоился, стал подвижным, весёлым, наверно, по�
нял, что он дома, � рассказывает Любовь Михайловна. � Я даже удивилась, когда
они с Димой в первый раз встретились, будто сразу поняли, что родные братья,
теперь не разлей вода: везде вместе, помогают друг другу. Мне даже подумать
страшно, что могу потерять своё солнышко. Я так называю Егора, а старший внук
шутит, мол, если Егор — солнышко, то он согласен быть луной. Только они оба для
меня — свет в окошке.

Здорово, что у грустной истории Егора — счастливое продолжение, но как эта
история закончится, будет зависеть от многих людей. Горе�мать подарила Егору
жизнь, но лишила главного — своей любви. А органы исполнительной и законода�
тельной власти, органы опеки и попечительства, и просто неравнодушные, пусть
даже чужие, люди подарили Егору детство, а самое главное — возможность «вы�
расти большим, добрым и обязательно счастливым». Лишь бы чьё�то безответ�
ственное решение не лишило его этой возможности.

Ирина ЯББАРОВА

В Карабаше будет светло
Губернатор Пётр Сумин направил 950 тысяч рублей из областного бюд-

жета на установку ламп уличного освещения в Карабаше. На эти средства
будут установлены около ста фонарей возле социальных объектов города
и на крупных улицах.

Работы будут проведены в течение декабря, и к новогодним праздникам в го�
роде будет светло. В частности, порядка 30 ламп уличного освещения уже в бли�
жайшее время включат на территории медгородка, который объединяет детскую
и взрослую поликлиники, лечебные отделения и родильный дом.

Также фонари будут установлены и около общеобразовательной школы №4, в
которой обучаются около 180 детей, и вдоль домов на центральных улицах � Ме�
таллургов, Гагарина, Ленина. Будут освещены пешеходные дорожки по улице Ос�
вобождения Урала, по которой сотрудники Карабашского металлургического ком�
бината ходят на работу пешком.

Как отметил спецпредставитель губернатора в Карабаше Вячеслав Ягодинец,
работа по установке уличного освещения в городе началась осенью текущего года:
«Это одно из приоритетных направлений по благоустройству Карабаша. На се�
годняшний день завершена большая работа по восстановлению освещения на
транспортных магистралях города, по которым курсируют муниципальные авто�
бусы. После завершения реализации программы по установке фонарей на ули�
цах и около соцобъектов города, в Карабаше будет светло в любое время суток».

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Новая дорога Магнитки
В Магнитогорске после капитального ремонта открывается одна из

крупнейших дорог города. В общей сложности из областного бюджета на
реконструкцию трассы было направлено 140 млн. рублей.

Реконструированная дорога является одной из главных транспортных арте�
рий Магнитогорска. Она соединяет посёлок Цементный и несколько садовых ко�
оперативов, кроме того, по ней транзитом двигается автотранспорт в сторону
Уфы и Белорецка. Из�за высокой загруженности трассы участок протяжённос�
тью 2,8 км пришёл в негодность, движение было прекращено.

По решению губернатора Петра Сумина, в середине прошлого года Магнито�
горску было направлено около 40 млн. рублей из областного бюджета на прове�
дение капитального ремонта дороги. Ещё 100 млн. рублей областных средств
город получил в текущем году. Работы велись более года, за это время полнос�
тью заменено дорожное покрытие – теперь дорога соответствует современным
стандартам качества и безопасности.

Окончание, начало на стр. 1
- Известно, что Вы как депутат нео-

днократно выступали за индексацию пен-
сий, покрывающую инфляцию. Предус-
мотрено ли это новым законодатель-
ством?

� Да, и это — большая победа. Если рань�
ше индексация пенсий проводилась 3 раза в
год, то в 2009 году четырежды увеличивались
пенсии за счёт индексации страховой части
и повышения базовой части пенсий. Уже эти
меры, предпринятые Правительством стра�
ны в сложный год экономического кризиса,
позволяют нашим пожилым гражданам не
страшиться инфляции – рост пенсий опере�
жает её. В результате всех повышений сред�
ний размер пенсии южноуральцев к концу
этого года составил 6 064, 35 рубля, рост к
началу года составил 35, 2%.

После валоризации, с января 2010 года,
средний размер трудовой пенсии по облас�
ти составит 7 261 руб. Если учесть и другие
выплаты, получаемые пенсионерами (ежеме�
сячные денежные выплаты, допол�
нительное ежемесячное материаль�
ное обеспечение, федеральные со�
циальные доплаты и пр.), то средний
размер выплаты пенсионеру по об�
ласти с 1 января 2010 года ожидает�
ся на уровне 7 633 руб.

 � Изменения, заложенные в за�
коне, коснутся инвалидов?

� Пенсионное обеспечение инва�
лидов также существенно изменит�
ся. Пенсии будут устанавливаться в
зависимости от группы инвалидно�
сти, а не от степени ограничения
способности к трудовой деятельно�
сти, как это происходит сейчас. Это
позволит увеличить размер пенсии
тем, у кого группа инвалидности
выше, чем степень ограничения спо�
собности к трудовой деятельности. Кроме
того, будут назначены пенсии инвалидам, чья
группа инвалидности установлена без степе�
ни ограничения способности к трудовой де�
ятельности.

Произойдут изменения в части определе�
ния размеров трудовых пенсий по инвалид�
ности лицам, имеющим 3 группу инвалидно�
сти. Сейчас при расчёте размера пенсии ста�
жевый коэффициент ограничивается 0,30, в
том числе при наличии длительного стажа. С
будущего года ограничение будет снято, раз�

мер пенсии будет определяться как для ин�
валидов 1 и 2 группы � в зависимости от про�
должительности трудового стажа.

Изменится и срок, на который устанавли�
вается трудовая пенсия по инвалидности. В
настоящее время такая пенсия устанавлива�
ется бессрочно, если инвалидность опреде�
лена пожизненно, а после достижения пен�
сионного возраста для перехода на трудовую
пенсию по старости требуется подача соот�
ветствующего заявления в территориальный
орган ПФР. Теперь пенсия по инвалидности
устанавливается на срок инвалидности, а по
достижении общеустановленного пенсион�
ного возраста при наличии страхового стажа
не менее 5 лет будет автоматически назна�
чаться трудовая пенсия по старости. С 1 ян�
варя 2010 года на трудовую пенсию по ста�
рости в области планируется перевести око�
ло 20 тысяч получателей трудовых пенсий по
инвалидности, достигших пенсионного воз�
раста и имеющих необходимый страховой
стаж (5 лет).

Если по достижении общеустановленно�
го пенсионного возраста инвалид не приоб�
ретёт право на трудовую пенсию по старости
(то есть его страховой стаж будет менее 5
лет), выплата трудовой пенсии по инвалид�
ности будет продолжена до достижения воз�
раста: женщины — 60 лет, мужчины — 65 лет.
После чего будет назначена социальная пен�
сия в соответствии с законом № 166�ФЗ «О
государственном пенсионном обеспечении в
Российской Федерации».

С 1 января 2010 года размеры пенсий ин�

валидам 3 группы из числа военнослужащих,
проходивших военную службу по призыву в
качестве солдат, матросов, сержантов и стар�
шин, включая участников Великой Отече�
ственной войны, и граждан, награждённых
знаком «Жителю блокадного Ленинграда», на
иждивении которых находятся нетрудоспо�
собные члены семьи, подлежат увеличению
на 854 рубля в месяц на каждого нетрудос�
пособного члена семьи (но не более чем на 2
562 рубля).

- Виктор Павлович, как только начина-
ются какие-либо перемены в пенсионном
законодательстве, граждане пережива-
ют, не грядёт ли увеличение пенсионного
возраста?

� Нет, но Правительство намерено стиму�
лировать россиян уходить на заслуженный
отдых, имея более длительный трудовой
стаж. С 1 января 2015 года будут введены
нормы, предусматривающие увеличение или
уменьшение фиксированного базового раз�
мера страховой части трудовой пенсии по

старости в зависимости от
продолжительности стра�
хового стажа на момент на�
значения пенсии. Так, граж�
данам, уходящим на трудо�
вую пенсию по старости на
общих основаниях, фикси�
рованный базовый размер
страховой части трудовой
пенсии по старости за каж�
дый полный год страхового
стажа, превышающего 30
лет для мужчин и 25 лет для
женщин, на день назначе�
ния впервые страховой ча�
сти трудовой пенсии будет
увеличиваться на 6 процен�
тов. И, наоборот, фиксиро�
ванный базовый размер

страховой части трудовой пенсии по старо�
сти будет уменьшен на 3 процента за каждый
полный год, недостающий до 30 лет для муж�
чин и 25 лет для женщин.

Продолжительность страхового стажа,
приводящая к уменьшению фиксированного
базового размера страховой части трудовой
пенсии по старости, будет вводиться поэтап�
но. С 1 января 2015 года она составит девять
лет, а затем ежегодно будет увеличиваться
для мужчин на один год до достижения про�
должительности 30 лет, а для женщин � на

один год до достижения продолжительности
25 лет.

- Расскажите подробней о совершен-
но новом механизме социальной защиты
малоимущих пенсионеров?

� Внесены изменения и дополнения в за�
кон № 178�ФЗ «О государственной социаль�
ной помощи», предусматривающие соци�
альные доплаты к пенсии. Право предостав�
ляется пенсионерам, не осуществляющим
работу и иную деятельность. В зависимости
от величины прожиточного минимума пенси�
онера может устанавливаться федеральная,
либо региональная социальная доплата. Фе�
деральная — если прожиточный минимум
пенсионера, установленный в субъекте, не
превышает величину прожиточного миниму�
ма в целом по стране. А региональная соци�
альная доплата будет устанавливаться, если
величина прожиточного минимума пенсио�
нера в субъекте Российской Федерации пре�
вышает величину прожиточного минимума
пенсионера по стране.

Поскольку Законодательным собранием
Челябинской области 29 октября утверждён
размер прожиточного минимума пенсионе�
ра в размере 4 100 рублей, а общероссийс�
кий минимум для пожилых составляет 4 780
рублей, значит, южноуральцы будут получать
федеральную социальную доплату. Она будет
устанавливаться в том случае, если общая
сумма материального обеспечения пенсио�
нера не достигает величины прожиточного
минимума пенсионера в субъекте РФ. При
этом учитываются суммы пенсий, дополни�
тельного материального (социального) обес�
печения; иные меры социальной поддержки
в денежном выражении.

По закону социальная доплата к пенсии
будет устанавливаться по заявлению пенси�
онера, но в этом году не потребуется писать
никаких заявлений – соцдоплата будет на�
значаться по спискам, которые мы сверяем
совместно с органами социальной защиты
населения. А вот с 2010 года нужно будет за�
явления подавать в управление ПФР по мес�
ту жительства. По закону имеются только две
категории � дети�инвалиды и дети, не достиг�
шие возраста 18 лет, которым установлена
трудовая пенсия по случаю потери кормиль�
ца, � которым социальная доплата устанав�
ливается в беззаявительном порядке.

Интервью вёл
Владислав ПИСАНОВ

НОВОСТИ
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СКАНВОРД
Урок английского языка

в школе. Учительница дает
задание: написать коро�
тенькое сочинение на тему
"Мой родной город Моск�
ва". Все сосредоточенно
пишут, пыхтят, стараются.
Вовочка внезапно тянет
руку.

� Что случилось, Вовоч�
ка? � спрашивает Марь
Иванна.

� Марь Иванна, а как бу�
дет по�английски «понаеха�
ли»?

Как ни войдешь в метро,
там полно народу. Люди
едут с работы, люди едут на
работу... Когда работают �
непонятно...

Папа очень торопился,
рассказывая сыну сказку
перед сном, поэтому зайка
давился, но жрал колобка.

� Придёшь � посмотришь,
как я убралась у тебя на сто�
ле!

� Боюсь, что ты не совсем
верно истолковала слово
«убирайся»...

Ответы на сканворд,
опубликованный в № 25

МАЛЫЙ БИЗНЕС

Вы только вдумайтесь: че�
тыре высших образования:
экономическое, юридичес�
кое, историко�архивное и уп�
равленческое. Один из луч�
ших специалистов по имуще�
ственным и земельным воп�
росам в регионе, преподава�
тель ЮУрГУ, член рабочих
групп при Минфине РФ и Гос�
думе РФ. Мама и воспитатель
четверых (двое — приёмные)
детей. Неизменный режис�
сёр�постановщик корпора�
тивных праздников — театра�
лизованных, ярких, запоми�
нающихся. Любительница ту�
ризма и путешествий. Как всё
успевает? Говорит: главное —
поставить себе цель, и время
станет резиновым.

С интересом смотрим фо�
тографии, где запечатлены
моменты жизни коллектива
вне работы. Они очень друж�
ны, любят вместе отдохнуть
на природе, собраться с деть�
ми, отметить праздничные
даты. Свадьбы и рождение
малышей, радости и невзго�
ды жизни — всё вместе.
Жизнь бесконечно разнооб�
разна. А роскошь общения
подразумевает и роскошь по�
нимания, движения к одной
цели. Это тоже нужно в общей
работе. Они как космонавты
— готовы к любым нагрузкам.
Потому что от правильного,
своевременного закона зави�
сит комфортность жизни
многих тысяч людей.

� Я пришла сюда работать
из правового управления
правительства области в
1997 году, — вспоминает
Светлана Владиславновна. —
Тогда в ЗСО было создано ог�
ромное финансово�экономи�
ческое управление, его воз�
главляла Светлана Михайлов�
на Степанова, у которой я
многому научилась. В веде�
нии управления был огром�
ный спектр вопросов — фи�
нансы, налоги, промышлен�
ность, имущество. Я была на�
значена начальником отдела
по собственности и привати�
зации. Мы приступили к ог�
ромному пласту работы по
разграничению собственнос�
ти, которая продолжается и
сейчас. Позже, когда замес�
тителем председателя Зако�
нодательного Собрания был
избран Семён Аркадьевич
Мительман, было создано со�
циально�экономическое уп�
равление, я была и.о. руково�
дителя. Затем одномоментно
были выделены два управле�
ния: социальной и экономи�
ческой политики, вторым я и
руковожу до сего момента.

� Наше Управление до�
вольно мобильно, — продол�
жает Савина. — Экономика,
имущество, предпринима�
тельство, налоги, земельные

Как время сделать резиновым
Не сухари и не зануды — интереснейшие люди работают в Управлении экономической политики
Законодательного Собрания Челябинской области. И возглавляет его человек совершенно
необыкновенный — Светлана Владиславовна Савина. Талантливый руководитель, многогранная
личность, красивая женщина.

отношения — спектр тем ши�
рок, с течением времени он
варьируется, заставляя спе�
циалистов всегда быть в тону�
се. Но мы уверены, что спра�
вимся с любой задачей. Все
имеют не по одному высше�
му образованию, все без от�
рыва от работы закончили
Академию госслужбы и про�
должают совершенствовать�
ся. Для принятия грамотных
законов необходима большая
научная, аналитическая,
творческая работа... и чуткое
сердце.

не, где областной закон не
противоречил федерально�
му. Сами того не зная, специ�
алисты управления опереди�
ли время! «Ну, признайтесь,
вы об этом знали заранее!» —
допытывались коллеги, а они
с Семеном Аркадьевичем
Мительманом просто объек�
тивно оценили ситуацию и
взяли на себя смелость шаг�
нуть вперёд.

Поддержка малого и сред�
него бизнеса — всегда в поле
зрения Управления и комите�
та ЗСО по экономической по�

экономической политики
можно назвать Светлану Вла�
диславовну Савину, Альбину
Геннадьевну Машарову, Еле�
ну Альбертовну Лычагину,
Олесю Анатольевну Красно�
щёкову. Даже на «больнич�
ном» людям дома не сидится.

 — Однажды меня пригла�
сили поработать в «Роснед�
вижимость», и отношения
были хорошие, и работа, но...
Я только тогда поняла, как
мне дорог родной коллектив.
Мне здесь очень комфортно,
— признаётся Светлана Вла�
диславовна.

А.Г. Машарова, � генера�
тор душевной теплоты в кол�
лективе и сплачивающее зве�
но, говорит:

� У нас трудятся очень
компетентные специалисты,
и такая замечательная ко�
манда сложилась благодаря
руководству. Светланы Вла�
диславовны — светлая голо�
ва, руководитель очень вы�
сокого уровня, во многих
вопросах ей нет равных. Мы
работаем также под общим
руководством заместителя
председателя Заксобрания
Семёна Аркадьевича Ми�
тельмана, а с ним самые
трудные вопросы разреши�
мы. Очень грамотный руко�
водитель, умеет находить
пути решения в любой ситу�
ации, добиваться своего — и
нас так настраивает.

� В нашем управлении нет
равнодушных людей, взаи�
мовыручка, взаимопонима�
ние, тёплые, сердечные от�
ношения в нашем коллекти�
ве помогают нам с душой
подходить к любому вопросу,
«пропускать проблему через
себя». Желание идти на ра�
боту, гордость за управление
выражается и в том, что мы
стремимся работать по мак�
симуму, «на отлично», —  до�
бавляет Е.А. Лычагина, кото�
рую коллеги полушутя назы�
вают ходячей энциклопеди�
ей.

Сам же Семён Митель�
ман, председатель комитета
по экономической политике,
уверен:

� У меня самое лучшее Уп�
равление в Законодатель�
ном Собрании, потому что
все работники — высокопро�
фессиональные и исполни�
тельные. Они наперёд знают,
что потребуется в следую�
щий момент, и понимают
меня с полуслова. Я счаст�
лив, что работаю с такими
сотрудниками. Хотелось бы
и оставшиеся два года рабо�
тать в дружбе и согласии, по�
нимая друг друга наперёд.
Главное — что всё это дела�
ется для наших избирате�
лей...

Римма ГАЛИМХАНОВА

Пролечить детей
бесплатно

Минздрав выделил клинике Института питания
РАМН 80 бесплатных мест для детей с заболеваниями
печени. Но остаётся практически чуть менее месяца до
конца года, когда этот подарок Минздрава надо реа-
лизовать.

Клиника НИИ питания РАМН принимает на лечение де�
тей с хроническими болезнями печени, в том числе с хро�
ническими вирусными гепатитами, метаболическими, ауто�
иммунными заболеваниями печени, циррозом печени. Гос�
питализация проводится в отделение педиатрической гас�
троэнтерологии, гепатологии и диетологии на бюджетной
основе в рамках выделенных Министерством здравоохра�
нения и социального развития квот на высокотехнологич�
ные виды медицинской помощи.

Контактные телефоны: 8-499-794-36-52 8-499-794-
36-52, 8–499–613-77-51 8–499–613-77-51.

Ранее ЧОФОМС провёл
открытый аукцион на постав�
ку лекарственных средств и
изделий медицинского на�
значения для учреждений
здравоохранения Челябинс�
кой области на 4 квартал 2009
года. Согласно ст.32 ФЗ №
94�ФЗ под аукционом на пра�
во заключить государствен�
ный или муниципальный кон�
тракт понимаются торги, по�
бедителем которых призна�
ётся лицо, предложившее
наиболее низкую цену госу�
дарственного или муници�
пального контракта.

Компании, принимающие
участие в аукционе, не торго�
вались между собой, не пред�

принимая попыток снизить
цену. Естественно, такие дей�
ствия поставщиков лекар�
ственных средств свидетель�
ствовали о их заранее согла�
сованной стратегии поведе�
ния на аукционе, направлен�
ной на разделение рынка ле�
карственных средств по ас�
сортименту реализуемых то�
варов. Согласно ст.8 Закона о
защите конкуренции согласо�
ванными действиями хозяй�
ствующих субъектов являют�
ся действия хозяйствующих
субъектов на товарном рын�
ке, удовлетворяющие сово�
купности следующих усло�
вий:

1.результат таких дей�

ствий соответствует интере�
сам каждого из указанных хо�
зяйствующих субъектов толь�
ко при условии, что их дей�
ствия заранее известны каж�
дому из них;

2.действия каждого из
указанных хозяйствующих
субъектов вызваны действи�
ями иных хозяйствующих
субъектов и не являются
следствием обстоятельств, в
равной мере влияющих на
все хозяйствующие субъекты
на соответствующем товар�
ном рынке.

По нескольким лотам по�
бедители аукциона заявляли
согласие с ценой контракта
при её минимальном сниже�

нии на 0,5 %. Результатом по�
ведения участников аукциона
явилось поддержание цен на
торгах и, как следствие, ми�
нимальное снижение началь�
ной цены контракта. В итоге
экономия бюджетных
средств, являющаяся одной
из главных целей проведения
аукционов, составила совер�
шенно незначительную сум�
му.

Челябинское УФАС Рос�
сии рассмотрит дело, воз�
бужденное по признакам на�
рушения ч.1 ст. 11 Закона о
защите конкуренции, запре�
щающей согласованные дей�
ствия, 16 декабря.

Наталья ПАСТУХОВА

С лекарствами не балуй!
Челябинское УФАС России возбудило дело по признакам согласованных действий между
участниками аукциона на поставку лекарственных средств и изделий медицинского назначения:
ООО «Рифарм-Челябинск», ОГУП «Областной аптечный склад», ЗАО «Лекрус», ООО «Диана», ООО
«Биотек-Екатеринбург», ЗАО «Картель Промснаб», ООО «Компания «Деко», ООО «Медекс-Р», ООО
«МедХолдинг», ООО «Первый медицинский центр».

Уважаемые
налогоплательщики

О СРОКАХ ПОДАЧИ ЗАЯВЛЕНИЯ ПРИ  ПЕРЕХОДЕ НА
УПРОЩЕННУЮ СИСТЕМУ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ

Пунктом 1 статьи 346.13 Налогового кодекса Российской
Федерации установлено, что организации и индивидуаль�
ные предприниматели, изъявившие желание перейти на
УСН, подают в период с 1 октября по 30 ноября года, пред�
шествующего году, начиная с которого налогоплательщики
переходят на УСН, в налоговый орган по месту своего на�
хождения (месту жительства) заявление.

В соответствии с пунктом 2 статьи 346.13 Налогового
кодекса Российской Федерации вновь созданная организа�
ция и вновь зарегистрированный индивидуальный предпри�
ниматель вправе подать заявление о переходе на УСН в пя-
тидневный срок с даты постановки на учет в налоговом
органе, указанной в свидетельстве о постановке на учет в
налоговом органе, выданном в соответствии с абзацем 2
пункта 2 статьи 84 Налогового кодекса Российской Феде�
рации.

В этом случае организация и индивидуальный предпри�
ниматель вправе применять УСН с даты постановки их на
учет в налоговом органе, указанной в свидетельстве о по�
становке на учет в налоговом органе.

Более подробно информация о порядке подачи заявле�
ний о переходе на уплату единого сельскохозяйственного
налога и упрощенную систему налогообложения изложена
в письме ФНС России от 10.11.2009 № ШС�22�3/848@.

УСТАВ ООО, ВНЕСЕНИЕ ИЗМЕНЕНИЙ
И ИХ РЕГИСТРАЦИЯ В 2009Г.

С 01.07.2009г. вступил в силу Федеральный закон от
30.12.2008 N 312�ФЗ «О внесении изменений в часть пер�
вую Гражданского кодекса Российской Федерации и отдель�
ные законодательные акты Российской Федерации», в со�
ответствии с которым внесены существенные изменения в
порядок функционирования обществ с ограниченной ответ�
ственностью.

Внимание! Вносимые изменения требуют пересмот-
ра устава всех обществ.

Для приведения уставов в соответствие с действующим
законодательством Вам необходимо предоставить в инспек�
цию  следующие документы:

1. Заявление Р13001 рекомендуемой формы, подписан�
ное руководителем общества и заверенное нотариусом
(размещена на сайте ФНС www.nalog.ru)

2. Протокол общего собрания участников;
3. Изменения к уставу или Устав в новой редакции;
4. Платежное поручение по уплате госпошлины  в разме�

ре 400 руб. (оригинал).
Документы можно предоставить в инспекцию лично, по

доверенности либо направить почтой по адресу 454080, г.
Челябинск, ул. С.Кривой, 47а.

ИФНС России по Центральному району г. Челябинска

Помогите Кате!
Обращаемся к вам за помощью! Помогите одо-

леть большую беду! Мы верим, что всем миром это
возможно!

Кате Ласкаевой 23 года.
Она окончила Челябинскую
академию культуры и ис�
кусств, школу бизнеса по на�
правлению дизайна сайтов, с
детства занимается танцами.
Но в реальной жизни Катя не
может ни работать, ни даже
самостоятельно передви�
гаться: в любой момент ей
могут отказать ноги, не послу�
шаться тело. В 2003 году Ека�
терине поставили диагноз –
рассеянный склероз. С каж�
дым годом болезнь стреми�
тельно прогрессирует, тради�
ционное лечение не даёт результатов.

Все надежды семья Екатерины связывает с операцией,
которую ей порекомендовали специалисты Научного цент�
ра невралгии Российской академии медицинских наук. Это
новый метод борьбы с болезнью, который осуществляется
на базе Национального медико�хирургического центра им.
Пирогова в Москве.

Останавливает только стоимость операции – 1 миллион
300 тысяч рублей. Для родных Кати Ласкаевой эта сумма
астрономическая, неподъёмная, ведь её семья – самая
обычная: папа сам находится на пенсии по инвалидности, а
мама служит скромным почтовым работником.

Друзья Кати, болея за неё душой, организовывали кон�
церты, другие акции и уже собрали небольшую сумму
средств, которые лежат на счёте Кати. Но это пока только
капля в море.

Мы обращаемся ко всем неравнодушным людям, ко
всем, кто может хоть как�то помочь и поддержать Екатери�
ну – к южноуральцам, к бизнес�сообществу!

Катя стоит только в начале своей жизненной дороги, у
нее всё еще может состояться – интересная работа, семья,
дети, творчество. От настоящей, здоровой жизни Катю от�
деляет только невозможность сделать операцию.

Уважаемые наши земляки! Для Екатерины Ласкаевой
дорога любая ваша помощь. В душе мы все сострадатель�
ные, понимающие люди, и кто знает, может быть, даже са�
мые малые ресурсы, объединившись, смогут вырасти в ту
сумму, которая необходима Екатерине для здоровой, пол�
ной жизни. А значит, в нашем обществе будет больше на
одного хорошего счастливого человека!

Мы верим, что помочь Кате возможно в нашем большом
городе, в нашей области! Уповаем на ваше сострадание
и поддержку!

Студенты 5 курса культурологического факультета
Челябинской академии культуры и искусств

Реквизиты для оказания помощи по сбору средств на операцию:
Получатель: Курчатовское отделение №8053
Банк получателя: Челябинское отделение №8597 Уральского банка

Сбербанка России
ИНН 7707083893
БИК 047501602
к/с 30101810700000000602
р/с 47422810372219940001
КПП 744802001
Структурное подразделение №8053/0237
№ счета 42307.810.1.7221.1312711
ФИО: Ласкаева Екатерина Борисовна

Челябинск примет
чемпионат Европы
На заседании Конгресса Европейского союза дзю-

до, состоявшегося 28 октября, была одобрена заявка
Челябинска на проведение чемпионата Европы в 2012
году. Соревнования подобного уровня будут прово-
диться в Челябинске впервые.

В октябре текущего года
Челябинскую область посе�
тила комиссия этой органи�
зации и высоко оценила воз�
можности города для прове�
дения европейского турнира
по дзюдо. По словам мини�
стра по физической культу�
ре, спорту и туризму Челя�
бинской области Юрия Степ�
кина, в Челябинске есть со�
временные спортивные
объекты необходимые для

проведения соревнований европейского уровня.
Чемпионат Европы состоится в апреле 2012 года на пло�

щадке Ледовой арены «Уральская молния». В Челябинскую
область приедут сильнейшие борцы Европы, победа в ко�
торой обеспечит дзюдоистам путевку на Олимпиаду 2012
года.

СПОРТ
НА КОНТРОЛЕ

Что необходимо для хоро�
шего результата? Доскональ�
ное знание ситуации, самое
искреннее желание послу�
жить обществу, помочь лю�
дям. Не случайно наладились
очень хорошие контакты со
всеми муниципальными об�
разованиями региона и спе�
циалистами различных ве�
домств. Даже при разграни�
чении имущества важно из�
бежать споров, найти взве�
шенный компромисс.

У каждого закона — своя
история. С.В. Савиной боль�
ше всего запомнилось рож�
дение закона об Едином на�
логе на вменённый доход
(ЕНВД).Конец 2002 года.
Сложное время, непростая
ситуация в среднем и малом
бизнесе. Казалось бы — вве�
сти единый расчётный коэф�
фициент — чего проще? Но
специалисты понимали:
нельзя с одной меркой подхо�
дить к предпринимателям
больших городов и малых
территорий — доходы несо�
поставимы! Справедливее —
индивидуальный подход к
каждому. Продумали и про�
считали дополнительные по�
нижающие коэффициенты.
Не все встретили идею с по�
ниманием, пришлось убеж�
дать, отстаивать. Нервы, спо�
ры, искры, бессонные ночи.
Зато 31 декабря, когда в «Рос�
сийской газете» был опубли�
кован новый Федеральный
закон об ЕНВД, Челябинская
область оказалась впереди
всех — единственной в стра�

литике. Так, закон о преиму�
щественной поддержке и
праве выкупа арендуемых
площадей регион принял в
числе первых. И не мелочи�
лись: размер площади — до 2
тысяч квадратных метров,
срок отсрочки — 5 лет. Суще�
ственно облегчит жизнь юж�
ноуральским предпринима�
телям и закон о введении па�
тентов, снижающий налого�
вую нагрузку. Кроме того, Че�
лябинская область стала пи�
лотной площадкой для разра�
ботки и реализации государ�
ственно�частного партнёр�
ства. Эта свежая идея очень
актуальна в условиях сниже�
ния доходов и налоговых по�
ступлений в бюджет. Возмож�
но, новая форма работы ста�
нет выходом для всех — госу�
дарства, бюджета, бизнеса.

Знаком признания можно
считать Почётную грамоту
Законодательного Собрания
области, благодарственные
письма: от комитета по соб�
ственности Госдумы РФ — за
существенный вклад в разви�
тие законодательства РФ и
обеспечение законопроект�
ной деятельности комитета,
от областной организации
женщин�предпринимателей
«Союз успеха» — за организа�
цию конкурса «Золотые кад�
ры», почётную грамоту от об�
щероссийской организации
малого и среднего предпри�
нимательства «Опора Рос�
сии» — за поддержку и т.д., и
т.п.

Ветеранами Управления


